
 

  
 

 

 

 

 
 

Señoras, señores muy buenas tardes, 

 

Señor Presidente, Consejeras/os felicidades. Deseo suerte, espero responsabilidad y sensatez en todos en esta legislatura para que sean cuatro años de provecho para nuestra maravillosa 

isla. Lanzarote y sus ciudadanos estan defraudados de legislaturas mediocres para los intereses insulares. Por ello, en la última década, miramos con envidia sana a La Palma o 

Fuerteventura. Parece que allí las diferencias políticas no han impedido avanzar en el logro de objetivos.  

 

Fuerteventura por ejemplo en esta última década ha realizado Una extensa red de carreteras nuevas con grandes puentes, otras muy mejoradas y hasta con algunos tramos de Carril 

bicicleta. Un nuevo Hospital. Muelles nuevos o importantemente ampliados en varios sitios. Un impresionante Aeropuerto y hasta su Palacio de Congresos. En comparación, nosotros, 

hemos podido ver cómo tras 15 años al fin se ha culminado la carretera de circunvalación de Arrecife. Juzguen ustedes mismos, pero no es para estar muy satisfechos. 

 

Por sí esto fuera poco valga como ejemplo logros de nivel más pequeño pero social y económicamente importantes: Fuerteventura sigue llevándose la leche de Lanzarote para hacer 

queso Majorero, su sector agrícola-ganadero se moderniza y fortalece ampliando sectores (aceite, tomate, vino, cereales...) muy apoyado por el Cabildo insular. Por poner otro ejemplo 

ilustrativo, nuestros vecinos ya disponen de piscinas municipales en Puerto del Rosario, la Oliva (Corralejo), Gran Tarajal (Tuineje), Pájara, la Antigua y creo en construcción la de Morro 

jable. Nosotros disponemos de la piscina de Arrecife y al fin la de Tias. ¿Cómo es posible?.  

 

Aquí estamos enfrascados a diario en nuestras propias batallitas, ( que si la cueva, que si la bodega, el petróleo, ahora el delfinario..) Cosas que tienen importancia, pero que no deben 

impedir que avancé el resto de la actividad política y las cuestiones de interés público-social. Por parte de unos y otros parece que estamos en el inmovilismo, en el pleito por el pleito, sin 

capacidad de analizar en profundidad buscando soluciones razonables y justas, que es para lo que se supone estamos. Pero Lanzarote está en una política absurda, perjudicial y 

cortoplazista. Que hace difícil ir fuera a plantear con seriedad y unidad los grandes temas de futuro. De eso se aprovechan otras islas para hacer sus deberes. Y nosotros aquí incapaces 

siquiera de aprobar nuestro plan insular. De vergüenza.  

 

De todos nosotros depende, que teniendo las diferencias políticas lógicas y normales, tener la inteligencia, responsabilidad necesaria para llegar a consenso logrando los objetivos 

mínimos que Lanzarote demanda y necesita de cara al futuro. Creo que coincidiremos todos por ejemplo, en que es de vergüenza la situación del viejo Hospital insular. Me atrevería a 

decir que hasta el Hospital General requiere de mejoras en medios o personal y si fuera posible otra ubicación. Igualmente llevamos años hablando de los problemas del muelle o del 

aeropuerto pero sin dar soluciones definitivas. 

 

Este consejero que les habla, se atreve a soñar, y plantearía a Aena, si estuviéramos de acuerdo: ¿Por qué no llevar el Aeropuerto a otro emplazamiento de futuro?. Donde no se moleste a 

tantos vecinos, donde la peligrosidad sea menor. Donde poder tener la pista que parece necesitamos sin tener que desmontar montaña o ampliar al mar.  

 

Y puestos a soñar: ¿porque no plantear que la actual zona aeroportuaria de Guacimeta sería quizás un emplazamiento adecuado para en el futuro tener allí un moderno Hospital General, 

la Ciudad de mayores en condiciones que deseamos. Y hasta una nueva, amplia, multifuncional Ciudad Deportiva?. Con amplias zonas verdes de esparcimiento ciudadano, cerca de la 

playa y con aparcamiento abundante. Sería sin duda un emplazamiento céntrico, fabuloso para estas actividades. Pero en Lanzarote hace tiempo dejamos de pensar en grande, ni tan 

siquiera de planear a medio plazo.  

 

Muchos dicen que esta legislatura será aún peor, con la entrada de fuerzas nuevas y con tantas "supuestas" diferencias ideológicas. Espero que no sea así. ¡Lanzarote necesita que no sea 

así!. En la mano de todos esta tener altura de miras e intentar consensuar con seriedad los mínimos necesarios para el futuro de nuestra isla. Estoy convencido que en la mayoría de 

materias, es mucho más, lo que debe unirnos que separarnos. Para ello me pongo a su disposición Señor Presidente y Consejeros con toda la ilusión y lealtad. 

 

Gracias. 

  

 


